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      Аннотация

    
        
          В работе исследованы параметры, влияющие на отключающую способность дугогасительного устройства, и проведена модернизация дугогасительного устройства 220кВ, 40кА. Задачи, решённые в работе: 1. Изучение математических моделей, описывающих параметры дуги отключения в дугогасительных устройствах различных типов в процессе отключения. 2. Проектирование и модернизация проточной части дугогасительного устройства. 3. Анализ отключающей способности модернизированного дугогасительного устройства с СО2-изоляцией с сохранением отключающей способности при выбранных номинальных параметрах. Рассмотрены основные направления в исследованиях высоковольтных выключателей и проанализированы возможности использования СО2 в них. Выполнен анализ существующих выключателей 220кВ, 40кА и проведен анализ их взаимодействия с сетью. Изучение современных подходов к моделированию абляции стенки в газовых высоковольтных выключателях позволило сформулировать направление модернизации дугогасительного устройства. На основе математических моделей для расчёта отключающей способности дугогасительного устройства автогенерирующего и автокомпрессионного типа проведен анализ отключающей способности выключателя с различными типами дугогасящих устройств и газов. Спроектировано и модернизировано дугогасительное устройство 220 кВ, 40 кА, проведён анализ его отключающей способности при замене дугогасящего газа.
        

        
          The topic of the graduation work: "Modernization of the HV extinguish camber with heating volume 220 kV, 40 kA, CO2". In the work, the parameters affecting the breaking capacity of the arc extinguishing device are investigated, and the modernization of the 220kV, 40kA arc extinguishing device is carried out. Tasks solved in the work: 1. Study of mathematical models describing the parameters of the shutdown arc in arc extinguishing devices of various types during shutdown. 2. Design and modernization of the flow part of the arc extinguishing device. 3. Analysis of the breaking capacity of the upgraded arc extinguishing device with CO2 insulation while maintaining the breaking capacity at the selected nominal parameters. The main directions in the research of high-voltage switches are considered and the possibilities of using CO2 in them are analyzed. The analysis of existing 220kV, 40kA switches was performed and their interaction with the network was analyzed. The study of modern approaches to modeling wall ablation in gas high-voltage switches allowed us to formulate the direction of modernization of the arc extinguishing device. Based on mathematical models for calculating the breaking capacity of an auto-generating and auto-compression type arc extinguishing device, the analysis of the breaking capacity of a switch with various types of arc extinguishing devices and gases was carried out. An arc extinguishing device of 220 kV, 40 kA was designed and upgraded, an analysis of its shut-off ability when replacing the arc extinguishing gas was carried out.
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